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GLI AGRICOLTORI 
INVADONO LA STATALE: 

"SIAMO SOLO ALL'INIZIO"



Interviene anche il consigliere regionale Paolo Dell'Erba già 
firmatario di una mozione in
Regione che evidenzia: "E' una
guerra di tutta la comunità"

Più rispetto per gli agricoltori! 
Protesta pacifica sulla statale 16

Una quindicina di trattori in marcia sulla 
statale 16 per lanciare un messaggio di 
disapprovazione su come si sta affrontando il 
problema del prezzo del grano e le ricadute 
penalizzanti sugli agricoltori. Una marcia 
pacifica che, però, ha voluto lanciare messaggi 
chiari. Il comitato spontaneo di Borgo 
Incoronata evidenzia che in questo momento 
storico gli agricoltori sono sfruttati dal sistema 
e che sono ormai al collasso. I costi per 
coltivare il grano, ma anche produrre uva o 
ancora pomodori, sono elevati e soggetti a 
rischi elevati a causa delle sempre più 
importanti precipitazioni atmosferiche. 

A chi conviene continuare a sostenere i 
“Granaio d’Italia”? Gli agricoltori chiedono 
maggiore rispetto ed un prezzo adeguato 
anche alla qualità del prodotto che viene 
consegnato ad un sistema che porta sulle 
tavole di tutto il mondo della pasta differente. 
Per cui farla costare alcune decine di centesimi 
in più non farebbe crollare il bilancio di una 
famiglia, ma garantirebbe la salute del sistema 
economico locale e quella di chi consumerà i 
prodotti della terra di Capitanata. Sulla vicenda 
è intervenuto anche il consigliere regionale di 
Forza Italia Paolo Dell'Erba. ". Dobbiamo 
invertire questa pericolosa tendenza della 
svendita forzata dai mercati e che si ritorce sul 
nostro olio, vino, pomodori, solo per fare un 
esempio. Mi auguro che anche la Regione 
Puglia assuma una posizione determinata 
come ho sollecitato con una mozione nei 
giorni scorsi. Questa non è una guerra che 
riguarda solo gli agricoltori, ma tutta la nostra 
comunità”, conclude Dell’Erba.

di Redazione



"LA MAFIA ESISTE ED E' STATA 
PER ANNI SOTTOVALUTATA"

Il coordinamento Provinciale di 
Libera Foggia, l'associazione 
antiracket "Luigi e Aurelio 
Luciani" e la fondazione 
antiusura Buon Samaritano 
prendono spunto dalla 
sentenza (l’ennesima) emessa 
qualche giorno fa dal Tribunale 
di Bari che ha condannato tre 
persone legate alla criminalità 
organizzata di Foggia, alle quali 
è stato contestato il metodo 
mafioso, per commentare la 
piaga della mafia e della 
mafiosità presente nel nostro 
territorio. Preliminarmente, 
esprimiamo la nostra 
solidarietà e vicinanza al 
Procuratore Capo della 
Repubblica di Foggia, dott. 
Ludovico Vaccaro, per la 
posizione assunta ultimamente 
rispetto a tale argomento e per 
il contenuto delle sue recenti 
dichiarazioni e gli rivolgiamo la 
nostra più viva gratitudine per 
l’abnegazione e la passione con 
cui sta difendendo la nostra 
Città dall’aggressione 
criminale. Siamo certi che 
Foggia non è una città mafiosa 
ma, al contempo, non possiamo 
ignorare la presenza della 
“Società”, un’organizzazione 
mafiosa che intacca il sistema 
economico con gravissimo 
nocumento per l’intera 
collettività. Tale presenza 
mafiosa è stata accertata con

sentenze passate in giudicato 
e, pertanto, costituisce una 
realtà amara con cui 
confrontarsi. Tanto, inoltre, 
può essere tranquillamente 
confermato dalle scriventi 
associazioni in quanto nella 
nostra storia associativa 
abbiamo incontrato numerosi 
cittadini vittime di estorsione 
ed usura, che ci hanno 
raccontato di essere stati 
minacciati e piegati dalla forza 
intimidatrice del vincolo 
associativo delle organizzazioni 
criminali, l’elemento che, 
secondo l’art. 416 bis, 
contraddistingue l’associazione 
di tipo mafioso.  Le istituzioni e 
la società civile, unitamente ai 
familiari delle vittime di mafia e 
a coloro che hanno avuto il 
coraggio di denunciare atti di 
natura mafiosa, hanno dovuto 
attendere moltissimi anni 
affinché fosse riconosciuta e 
dichiarata la natura mafiosa 
delle organizzazioni criminali 
del nostro territorio. Tale 
conquista, venuta dopo 
lunghissimi anni di 
sottovalutazioni, deve 
rappresentare la bussola e la 
guida per le nuove 
generazioni,per coloro che 
intendono profondere il 
proprio impegno per 
l’affermazione dei principi di 
giustizia e di legalità. 

Il mercato del 
venerdì si terrà 
regolarmente 
nella festività 
del 2 giugno

Il mercato del venerdì si 
svolgerà regolarmente 
anche questa settimana. 
Nonostante la festività 
del 2 giugno, infatti, il 
Comune di Foggia, su 
formale richiesta delle 
organizzazioni di 
categoria del 
commercio su aree 
pubbliche, ha 
autorizzato il regolare 
svolgimento del 
mercato settimanale di 
via Miranda.
La volontà di non 
arrecare danni 
economici agli 
operatori del settore, 
molti dei quali 
perderebbero una 
giornata di lavoro, e 
l’esigenza di assicurare 
al contempo un servizio 
alla cittadinanza sono le 
ragioni alla base 
dell’ordinanza del 
Comune.



Il Soroptmist Club di Foggia ha 

organizzato, con il patrocinio 

dell’Archivio di Stato e della Provincia 

di Foggia, un incontro, che si terrà 

mercoledì 31 maggio alle ore 18,30 

presso la sede dell’Archivio di Stato di 

Foggia, in piazza XX Settembre n. 3, 

dal titolo “Il matriarcato: dalle origini 

filosofiche-mitologiche al concreto 

garganico” e che ha come tema 

conduttore il Gargano e la sapienza 

delle sue donne. Ospiti e relatrici 

dell’incontro sono le rappresentanti 

dell’associazione SerendipitA3L, nata 

nel 2022 per promuovere lo sviluppo 

sostenibile della comunità garganica, 

valorizzandone il patrimonio culturale: 

Lucrezia D’Errico presidente 

dell’associazione e docente di lettere, 

Arianna Zingarelli docente di storia e 

filosofia, Lucrezia Cilenti ricercatrice 

biologa marina del CNR IBAM e Libera 

Falco insegnante di scuola primaria e 

artista. Nella splendida cornice della 

corte di Palazzo Filiasi, sede 

dell’Archivio di Stato a Foggia, dopo i 

saluti di Elisabetta Checchia 

presidente del Soroptimist club di 

Foggia e di Massimo Mastroiorio, 

Direttore dell’Archivio di Stato di 

Foggia, le relatrici condurranno la 

platea attraverso la mitologia ed il 

simbolico nelle narrazioni matriarcali 

mediterranee e garganiche,

raccontando della leggenda di Nunzia e 

del re Tauro, legata alla laguna di 

Varano e ai paesi limitrofi, illustrando gli 

aspetti filosofici all’origine del 

matriarcato. Presenteranno inoltre il 

progetto del parco scultoreo lacustre e 

il progetto artistico delle LuliArt, che 

racconta la storia del territorio 

attraverso i gusci dipinti delle ostriche 

del Gargano.

Il Gargano e la sapienza delle sue 
donne domani all'Archivio di Stato



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



“In questo percorso che stiamo facendo – ha 
aggiunto Nigri - prevediamo anche di aumentare 
i centri prelievo distribuiti sul territorio a partire 
dalla città di Foggia, in modo da offrire all’utenza 
un numero maggiore di punti di accesso. 
Contemporaneamente stiamo attrezzando i 
Laboratori aziendali con macchinari 
all’avanguardia, più tecnologici e performanti. È 
il caso del Laboratorio di Cerignola che a breve 
inaugureremo con una infrastruttura informatica 
potenziata grazie alla quale sarà possibile 
collegare in rete tutti i laboratori”.
Il nuovo Laboratorio di Cerignola, sviluppato e 
organizzato su una superficie di circa 600 metri 
quadrati, è stato realizzato grazie ad un 
finanziamento FESR di 1.263.911 euro. La sua 
apertura sarà funzionale, a sua volta, 
all’ampliamento del Pronto Soccorso che 
raddoppierà i suoi spazi. Locali più idonei per 
offrire maggiore confort e sicurezza ad operatori 
e pazienti. “Ogni cambiamento – ha concluso 
Nigri - è accompagnato da resistenze e dubbi. 
Ecco perché abbiamo avviato un confronto con i 
lavoratori, le loro rappresentanze, i sindaci e con 
gli organismi aziendali che si occupano di 
organizzazione del lavoro per agevolare e 
accompagnare le fasi della riorganizzazione”.

Il direttore generale della ASL Foggia 
Antonio Nigri, accompagnato dal direttore 
sanitario Franco Mezzadri e dal direttore 
amministrativo Michelangelo Armenise, lo 
scorso fine settimana ha illustrato l’iter di 
attuazione della Delibera di Giunta 
Regionale n.985 del 2017 sulla 
riorganizzazione della rete dei laboratori 
analisi pubblici della Capitanata. Per la 
presentazione, la direzione ha scelto il 
Presidio Ospedaliero di Cerignola 
attraverso un percorso dall’attuale 
laboratorio analisi al nuovo, in cui fervono 
i lavori in vista della prossima apertura. “Il 
percorso, avviato a fine 2018 - ha spiegato 
Nigri - prevede la realizzazione di un 
sistema “hub e spoke”: al centro del 
sistema c’è il laboratorio hub del 
Policlinico Riuniti di Foggia con laboratori 
spoke nei Presidi Ospedalieri aziendali. 
Completano la rete i Centri Prelievo diffusi 
sul territorio”. Il riordino della rete dei 
Laboratori di Analisi in provincia di 
Foggia non comporterà alcun disagio per 
icittadini che continueranno ad effettuare i 
prelievi negli stessi servizi, come 
accaduto sino ad ora.

Rete Laboratori Analisi: la Direzione Strategica 
illustra il "discusso" percorso di riorganizzazione
Di Redazione



“Nel prossimo sessennio l’Università di Foggia 
sarà impegnata, con maggiore determinazione, 
nella realizzazione di progetti innovativi in 
collaborazione con Enti e Istituzioni del Territorio. 
- Ha dichiarato il Rettore Lo Muzio - Il progetto 
formativo di ampio respiro internazionale, che 
presentiamo oggi, rappresenta una sfida per le 
studentesse e per gli studenti chiamati ad 
apportare un contributo concreto sia sul piano 
economico ma, anche e soprattutto, migliorativo 
della qualità della vita dei cittadini. Ringrazio il 
prof. Beneduce, coordinatore del corso e, in 
particolare, il Sindaco De Paolis per la 
collaborazione offerta a questo importante 
progetto che si pone l’obiettivo fondamentale di 
creare una maggiore consapevolezza nei 
giovani e nella cittadinanza su un tema di 
responsabilità sociale, come quello dello spreco 
alimentare, ma che intende altresì promuovere 
l’adozione di percorsi virtuosi capaci di 
consolidare abitudini alimentari sane, per i 
cittadini e per l’ambiente.” L'obiettivo principale 
del corso è creare un ambiente didattico 
collaborativo multidisciplinare in cui gli studenti 
acquisiranno conoscenze nella gestione dei 
rifiuti alimentari e le applicheranno per la 
definizione di possibili buone pratiche volte a 
prevenire e mitigare lo spreco alimentare in tutti i 
settori, dalla produzione al consumo finale.

Parte oggi e durerà 5 giorni il corso 
intensivo dal titolo “Food Waste 
management: from prevention to best 
practices” promosso dal Dipartimento 
di Scienze Agrarie, Alimenti, Risorse 
naturali e Ingegneria dell’Università di 
Foggia. Il corso è coordinato dal prof. 
Luciano Beneduce, docente di 
microbiologia agraria, e vedrà la 
partecipazione di 26 studenti 
provenienti dalla Latvia University of 
Life Sciences and Technologies di 
Jelgava (Lettonia) e dalla Stefan Batory 
Academy of Applied Sciences di 
Skierniewice (Polonia) oltre che 
dall’Università di Foggia. Docenti delle 
tre università partner si alterneranno per 
lavorare con metodi didattici innovativi, 
attività pratiche e sul campo allo scopo 
di completare il corso già iniziato in 
modalità on-line sulla piattaforma 
elearning dell’Università di Foggia. 
Secondo la FAO, lo spreco alimentare si 
verifica quando alimenti adatti al 
consumo sono scartati per scelta o 
perché vengono lasciati deteriorare o 
scadere. La perdita e lo spreco di cibo si 
verificano in ogni fase della catena del 
valore alimentare globale.

Buone pratiche per evitare lo spreco 
alimentare: un corso di cinque giorni
Di Redazione





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni dei cittadini. 
Inviate a redazionefoggiapost@gmail.com foto e 
indicazione della strada dove è presente una buca 
o altro problema che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina.

Via Padre Ardelio Della Bella





COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Tra natura e 
sport alla 

scoperta del 
territorio



La chiamata creativa 
per gli artisti nel 

nome di James Joyce
Scadono il 31 maggio i termini per poter 
partecipare alla “Call for Artists” nel nome di 
James Joyce. La sua leggendaria opera 
L’Ulisse è infatti pensata dall’associazione 
culturale Utò-Lo Spazio della Luce di Lucera 
(Foggia) come fonte di ispirazione per gli 
artisti emergenti in occasione dl Bloomsday 
del 16 giugno 2023. “Call for Artists” è un 
bando creativo per artisti, pensato per 
incrociare le arti visive con la grafica 
editoriale. L’iniziativa darà vita a un 
vernissage di copertine dell’Ulisse di Joyce, 
che sarà ospitato nella sede di Utò-Lo spazio 
della Luce in via Pignatelli 14 a Lucera, in 
Puglia, il 16 giugno 2023, e che sarà visitabile 
anche nei giorni successivi. L’evento 
espositivo farà parte del programma 
“Bloomsday Lucera ‘23”, che sarà lanciato alle 
ore 19 con un reading presso la libreria 
dolceria Kublai in via Gramsci 27 a Lucera. 
Alle 20 si terrà il Vernissage della Call "Una 
Copertina per Ulisse”, in via Pignatelli 14; 
seguirà alle 22 il reading presso l’Old Clipper 
pub 1983, via dei Saraceni 7. Al concorso-
chiamata per artisti “Una Copertina per 
Ulisse” - il cui intero regolamento è pubblico 
a questo link we.tl/t-E2o7kK83VE - possono 
partecipare illustratori, grafici, artisti visivi e 
non, di qualsiasi nazionalità, luogo di origine 
o residenza, senza limite di età. Per i minori è 
richiesta un’autorizzazione espressa per 
iscritto da parte di uno dei genitori, o di chi 
ne detenga la patria potestà. Entro e non 
oltre la mezzanotte del 31 Maggio 2023 i 
concorrenti dovranno inviare i file grafici, 
dettati secondo il regolamento del concorso, 
all’indirizzo mail 
utospaziodellaluce@gmail.com, indicando 
nell’oggetto del messaggio “Cognome-Nome-
Materale concorso BLOOMSDAY”.



Migliorare a piccoli passi
Sono aperte le iscrizioni a “Migliorarsi a 
piccoli passi”, la colorata manifestazione 
dedicata ai bambini, che quest’anno sarà 
ospitata a Orsara di Puglia, incantevole 
borgo dei Monti Dauni. La settima edizione 
avrà luogo il prossimo 18 giugno. Dopo i 
successi di Lucera, Foggia, Manfredonia, 
Biccari, Alberona e San Marco la Catola, è 
tutto pronto per accogliere dieci squadre 
di bimbi e bimbe dai 6 ai 10 anni, 
accompagnati dalle loro famiglie, 
capeggiate da team di esperti e 
professionisti dell’immagine. Lo scopo è 
invadere di bellezza un altro Comune della 
Capitanata, esaltando le meraviglie dei 
luoghi e dei piccoli protagonisti attraverso 
un’iniziativa multidisciplinare che si avvale 
di laboratori e set fotografici sparsi per il 
paese, tra piazze, fontane e luoghi storici.

Oltre a bambini, anche parrucchieri, 
visagisti, costumisti e fotografi di 
qualunque provenienza geografica 
possono iscriversi sul sito web 
Migliorarsiapiccolipassi.com, scegliere 
uno dei trend disponibili (hippie, 
sportivo, elegante, rock, casual, ecc.) 
e misurarsi in una sfida entusiasmante 
collegata ad un concorso fotografico.
Ogni squadra sarà composta da 6 
bambini e da un team di 4 esperti che 
coordineranno il gruppo nelle aree 
stabilite. Si comincerà la mattina con i 
laboratori guidati da Carlo Ventola, 
lookmaker ideatore di Migliorarsi, 
dalla psicologa psicoterapeuta Lucia 
Susanna, dalla biologa nutrizionista 
Antonella Riccelli e dai suggerimenti 
dello chef Peppe Zullo. Nel 
pomeriggio, invece, si allestiranno i 
set fotografici con i bambini interpreti 
dei vari stili. 

ORSARA DI PUGLIA



Le tendenze moda 2023
Redazionale a cura di Ottica Cassar, corso Giannone m. 179 Foggia

Ad appena due mesi dal suo inizio, il 2023 
ha già portato sulle passerelle di moda 
alcune anticipazioni di quelli che saranno i 
trend nel settore dell'ottica. Con 
l'avanzare del tempo, le persone sono 
sempre più alla ricerca di modelli originali 
e creativi che siano in grado di completare 
qualsiasi tipo di look, da quelli quotidiani, 
valorizzandoli con un tocco d'estro, a 
quelli più eleganti, esaltandone lo stile.

Continuando a cavalcare l'onda della 
“rinascita post-pandemia”, trovano 
riscontro tra il pubblico femminile 
tonalità vivaci come il verde smeraldo, il 
rosso fuoco, il giallo brillante e il pesca 
che si abbinano facilmente a toni più 
neutri come ad esempio il grigio, il 
bianco e il nero.

Per quanto riguarda gli uomini, invece, 
nero, marrone, senape e blu scuro 
restano i colori favoriti, magari abbinati 
ad una forma aviator, tonda o wayfarer.

Tra le forme più in voga tra le donne troviamo 
ancora i cat-eye, i modelli a goccia e le 
montature oversize, quotatissime sia per il sole 
che per il vista. Ma entriamo più nello 
specifico. Come abbiamo visto, la tendenza del 
periodo, porta al trionfo montature con forme 
sempre più esasperate, audaci e riconoscibili, 
come le oversize appena menzionate. È 
interessante notare come questa tendenza 
affondi le proprie radici negli anni '60 e '70 ma 
trovi poi il modo di riadattarsi alle attuali 
esigenze del tempo soddisfacendo la richiesta 
del mercato.

Forme rettangolari, ovali giganti, triangoli... La 
parola chiave è, ancora una volta, “originalità”! 
Un ruolo interessante nel nuovo modo di 
concepire gli occhiali è rivestito dai modelli 
sporty con lenti polarizzate e, talvolta, forma a 
mascherina. Gli occhiali sporty sono progettati 
per proteggere gli occhi durante lo sport o le 
attività all'aperto. Questo stile di occhiali offre 
una vasta gamma di caratteristiche, come lenti 
polarizzate, protezione UV e resistenza agli urti. 
Il design sportivo offre un look audace e 
accattivante, mentre i colori vibranti 
valorizzano lo stile. Ora non ci resta che 
aspettare aprile per scoprire quali altre 
sorprese ci riserverà la moda primavera–estate.



Grande successo per “Monte 
Cornacchia E-Bike, pedalando i 
Monti Dauni”. L’iniziativa, che ha 
visto decine di appassionati 
attraversare il “tetto della Puglia” 
in bici elettrica è stata 
organizzata dal Comune e dalla 
Pro Loco di Roseto Valfortore, 
dai comuni di Castelluccio 
Valmaggiore, Celle di San Vito e 
Faeto e dall’Associazione 
Sportiva Dilettantistica 
“BikeFortore” di San Bartolomeo 
in Galdo. 
“Valorizzazione del territorio e 
delle sue bellezze, promozione 
delle tipicità enogastronomiche, 
sviluppo della mobilità 
sostenibile: questi – ha 
sottolineato il sindaco di 
Castelluccio Valmaggiore, 
Pasquale Marchese - sono gli 
elementi vincenti di questa bella 
iniziativa. La rete tra enti locali e 
associazionismo ha arricchito e 
potenziato la manifestazione, 
mostrando l’importanza di fare 
sistema tra amministrazioni che 
condividono obiettivi, strategie e 
strumenti”. 

Successo per “Monte Cornacchia E-Bike”, 
l’escursione in bici elettrica che ha fatto 

tappa a Castelluccio Valmaggiore
Di Redazione

Il giro è partito dalla Piazza Bartolomeo 
di Roseto Valfortore in prima mattinata, 
per concludersi sempre nel comune 
rosetano in località Paduli, intorno alle 
ore 16.00, con un rinfresco finale 
preparato per tutti i partecipanti. Una 
delle tappe intermedie è stata la bella 
Piazza della Libertà di Castelluccio 
Valmaggiore, dove gli escursionisti 
hanno potuto ritemprarsi grazie ad un 
rinfresco - preparato da Michele 
D’Angelico -, accolti 
dall’amministrazione comunale, nelle 
persone di Maria L’Erario, Osvaldo Di 
Letizia, Giovanna De Lorenzis e 
Debora Falco, dal poliziotto municipale 
Carlo Riccio e dai volontari della locale 
Fraternita di Misericordia, guidati dal 
Governatore Antonio Ziccardi. Dopo 
una breve sosta e qualche foto di 
gruppo, gli sportivi – tra cui i sindaci di 
Roseto Valfortore, Lucilla Parisi e di 
Stornara, Roberto Nigro - sono ripartiti, 
pedalando tra i panorami mozzafiato 
dei Monti Dauni. 



INIZIATIVA PROMOSSA DAL SINDACO DI ROSETO VALFORTORE

Dal 26 giugno al 2 luglio la seconda 
edizione delle Olimpiadi dei monti Dauni

Si svolgerà dal 26 giugno al 2 
luglio la seconda edizione 
delle Olimpiadi dei monti 
Dauni, promossa dal Sindaco 
Lucilla Parisi del comune di 
Roseto Valfortore, a cui 
aderiscono i comuni del 
“Monte Cornacchia”, 
Alberona, Faeto, Celle di San 
Vito e Castelluccio 
Valmaggiore. Quest’anno con 
il supporto di Sport e Salute 
e dell’Aics Nazionale, le 
olimpiadi vedranno la 
partecipazione di giovani, 
adulti e bambini, che a 
livello amatoriale o semi 
professionistico si 
cimenteranno in diverse 
discipline sportive, tra cui: 
pallavolo, tennis, bocce, tiro 
con l’arco, calcio, ginnastica 
ritmica, danza, nuoto, 
camminata, orienteering, e 
molto altro. Associazioni 
sportive o singoli cittadini, 
sono chiamati a partecipare 
a questa seconda edizione 
delle olimpiadi, per vivere un 
momento di rete, di sport e 
di valorizzazione del 
territorio tra i comuni del 
monte cornacchia. Per 
l’occasione, è stata attivata 
la casella mail: 
olimpiadimontidauni@gmail.c
om, al quale far pervenire

le adesioni e tutte le domande 
riferite all’iniziativa, valida fino al 
20 giugno 2023. 



San Severo in festa per la 
Madonna del Soccorso



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL.
SCELTI PER VOI.

FOGGIA POST



Tanti modi per fare 
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Continua a sorprendere in positivo la 

marcia del Foggia di Delio Rossi nel 

cammino playoff. Anche sabato sera, 

nella stupenda cornice degli undicimila 

dello Zaccheria, Petermann e compagni 

hanno venduto cara la pelle e, 

nonostante i contrattempi dovuti a 

continui infortuni che stanno falcidiando 

la rosa a disposizione, hanno portato a 

casa una vittoria che permetterà ai 

rossoneri di giocarsi le chances 

qualificazione nel ritorno in programma 

allo “Scida” mercoledì sera. Sfida nella 

quale il Foggia parte con il vantaggio di 

giocare con due risultati su tre mentre i 

rossoblù di Zauli saranno condannati a 

vincere per passare il turno. 

Ripresi gli allenamenti in casa Foggia 

con diversi dubbi da risolvere e 

soprattutto la verifica delle condizioni di 

alcuni calciatori alle prese con acciacchi 

vari ed infortuni più o meno seri. Out 

Garattoni,  Beretta e Petermann, 

stando alle indiscrezioni, potrebbero 

recuperare entrambi per la trasferta in 

terra calabrese così come aumentano 

le chances di recupero anche per 

Ogunseye e Odjer. Leo invece salterà la 

gara di Crotone perché squalificato 

come il tecnico Delio Rossi. A tal 

proposito non è passata inosservata la 

decisione del Giudice Sportivo, che non 

ha usato identico metro di valutazione 

comportamentale delle due tifoserie, 

che ha punito  il club di Viale Ofanto con 

una ammenda di quattromila euro 

A Crotone sarà un 
Foggia senza "guida"

di Tiziano Errichiello



per lancio di fumogeni sul terreno di 

gioco durante la fase di riscaldamento 

e l’accensione di bengala lanciati dalla 

curva sud a metà ripresa oltre a due 

confezioni di Borghetti sul terreno di 

gioco. Appena 150 euro di ammenda al 

Crotone per fatti violenti e contrari alle 

norme in materia di ordine e sicurezza 

commessi dai suoi sostenitori nel 

danneggiare un seggiolino nel settore 

ospiti. Delle bombe carta lanciate 

durante la gara dal settore ospiti 

nessuna menzione. Infine Delio Rossi 

squalificato per un turno per 

comportamento non corretto nei 

confronti dell’allenatore della squadra 

ospite nonostante le continue 

provocazioni ricevute a bordo campo 

dallo stesso e anche dai calciatori 

avversari. Mancano ancora due giorni 

all’impegno di Crotone e mai come in 

questo momento servirà restare tutti 

uniti per ritrovare nuove energie fisiche 

e mentali e tentare di uscire indenni dal 

terreno di gioco per continuare a 

coltivare un sogno da regalare al 

popolo rossonero e in questa direzione 

va anche la decisione di tenere ancora 

le bocche cucite e concentrarsi solo 

sulla sfida di mercoledì sera.



Successi dell'equitazione foggiana   al concorso 

ippico internazionale di Piazza di Siena che si è 

concluso ieri. Nella squadra della Puglia, bel 

corso della gara nazionale "Coppa del 

Presidente" Fernando dell'Osso, 12 anni di 

Lucera, si è classificato al primo posto in sella a 

Paullo-z.  Dell'Osso è un allievo della della 

Scuderi Stable di Foggia dell'istruttore 

Francesco Scuderi.  Stesso istruttore di  

Carlotta Paola Sisto foggiana giovanissima 

amazzone che per la prima volta ha gareggiato 

nell'ovale di Piazza di Siena al Master Sport 

Silver classificandosi -dopo tre giornate di gara 

riuscendo a classificarsi nei primi 5 posi della 

classifica generale così da conquistare 

l’accesso nel campo ovale -  al terzo posto.

Equitazione foggiana 
sul podio nazionale

di Redazione



di Gianni Gliatta

Ai Campionati regionali di società che si 
sono svolti nel weekend allo stadio Cozzoli 
di Molfetta,  l’atletica foggia domina nella 
categoria Under 16. I cadetti dell’US Foggia 
Scuola Nazionale Asta conquistano il titolo 
regionale con 9006 punti. Mentre le 
cadette dell’US Foggia, vincono il titolo con 
9813 punti. La manifestazione è stata 
organizzata dal Comitato Regionale Fidal 
Puglia ed ha coinvolto quasi 500 atleti, 
1.083 atleti/gara e 46 società provenienti 
da tutta la regione.

Tra i cadetti in evidenza Dimitri 
Marai nei salti in estensione. 
Primo nel salto triplo con la 
misura di 12.59m e secondo nel 
lungo con 5.82m. Doppio podio 
anche per Salvatore Esposito: 
secondo nel lancio del peso con 
12.16m e terzo nel disco con 
21.14m. nei lanci buon secondo 
posto per Francesco Melfitano 
nel martello con 31.38m e quarto 
per Pasquale galano nel 
giavellotto con 33.87m. Nella 
velocità discreto terzo posto per 
Saverio stellato negli 80 metri 
con il tempo di 9’81. nei 300 
medaglia di legno per Leandro Lo 
Surdo nei 300m con 39’51 e per 
Pasquale glano nel giavellotto 
(33.87m). Infine, argento per la 
staffetta maschile (Stellato, Lo 
Surdo, Daniello, Maraia) con il 
tempo di 48’06.
Tra le cadette brilla Martina 
Lannunziata: prima negli ostacoli 
con il tempo di 13’91 e terza nel 
lancio del peso con la misura di 
9.02m. Anche la sorella gemella 
Francesca porta tanti punti: 
prima nell’asta con 2.35m e 
seconda nel giavellotto con 
32.78m. Buoni risultati anche per 
Alice Soccio, terza sia nel salto in 
lungo (4.62m) e sia nel triplo 
(10.14m). Ad un soffio dal podio 
Ludovica bacchelli nei 300m 
(45’55), Simona martino nell’alto 
(1.38m), Rachele Setteducati nel 
disco (12.16m) e Alessia Perona 
nei 3000m marcia (16’51”06). 
Infine la staffetta 4×100 
(Bacchelli, Del Prencipe, Martino, 
Soccio) chiude seconda con il 
tempo di 54’30.

L’US Foggia trionfa ai 
Campionati regionali 

di Società nella 
categoria Under 16




